

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn, Freunden und ehemaligen Musikkollegen für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die ich beim Abschied von meinem lieben Vater

Hans Senn

erfahren durfte.

Ganz besonders bedanke ich mich bei

- Herrn Dr. Peter Tomasi für die jahrelange ärztliche Betreuung;
- Frau Monika Sutter und Frau Karin Sutz für die hervorragende Wundbehandlung und Pflege;
- Herrn Pfarrer Daniel Brun für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier;
- Frau Esther Lenherr, Organistin, und Herrn Hanspeter Pfister, Trompeter, für die wunderschöne musikalische Umrahmung;
- der Delegation der Harmonie Wädenswil für den letzten Gruss;
- meinen Nachbarn, Freunden und Bekannten für ihre Unterstützung;
- allen, die meinem Vater Freude bereitet haben und allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet und von ihm Abschied genommen haben.

Herzlichen Dank auch für die vielen liebevoll geschriebenen Karten, tröstenden Worte und Umarmungen sowie für die schönen Blumen, Spenden und Beiträge für späteren Grabschmuck.

Alice Sandhu